

PRESSEINFORMATION

Landesvorsitzende Prof. Kristina Sinemus in hessische Landesregierung berufen

Wolfgang Steiger: Langjährige Wirtschaftsrats-Forderung nach Digitalministerium wird umgesetzt

Berlin, 16. Januar 2019. Der Wirtschaftsrat der CDU e.V. begrüßt die Berufung seiner hessischen Landesvorsitzenden und Bundesvorstandsmitglieds, Frau Prof. Dr. Kristina Sinemus, als Ministerin für Digitale Strategie in die neue Landesregierung. "Frau Prof. Sinemus kann so eine langjährige Forderung des Wirtschaftsrates nach einer Bündelung der digitalen Kompetenzen und einer ressortübergreifenden Strategie in einem Ministerium umsetzen. Das ist ein Doppelschlag inhaltlich wie personell nach langjähriger, intensiver Begleitung der Landesregierung unter Ministerpräsident Volker Bouffier durch unseren Landesverband. Wir unterstützen Frau Prof. Kristina Sinemus weiter und wünschen ihnen für ihre wichtige Aufgabe eine gute Hand und alles erdenklich Gute", sagte Wolfgang Steiger, Generalsekretär des Wirtschaftsrates. Zudem wird ins Innenministerium Dr. Stefan Heck, der Mitglied des Wirtschaftsrates ist, als Staatssekretär berufen. Wolfgang Steiger: "Es ist hochehrfreulich, dass bei ihm die Mandatserfahrung in Bundes- wie Kommunalparlament sowie juristischer und wirtschaftlicher Sachverstand mit im Gepäck sind."

Kontakt:

Wirtschaftsrat der CDU e.V. – Landesverband Hessen

Michael Dillmann, Landesgeschäftsführer; Tel: 069/727313, m.dillmann@wirtschaftsrat.de

Über den Wirtschaftsrat:

Der Wirtschaftsrat Deutschland wurde 1963 gegründet und ist ein bundesweit organisierter unternehmerischer Berufsverband. In ihm sind 12.000 Mitglieder organisiert. Er vertritt Interessen der unternehmerischen Wirtschaft gegenüber Politik, Verwaltung und Öffentlichkeit und spricht für etwa fünf Millionen Arbeitsplätze. Der Verband bietet seinen Mitgliedern eine Plattform zur Mitgestaltung der Wirtschafts- und Gesellschaftspolitik im Sinne der Sozialen Marktwirtschaft Ludwig Erhards. Er finanziert sich ausschließlich durch die Beiträge der Mitglieder. Der Wirtschaftsrat Hessen mit Sitz in Frankfurt umfasst 19 Sektionen und hat rund 1.800 Mitglieder. Darüber hinaus gibt es eine Vertretung des Wirtschaftsrats auf EU – Ebene in Brüssel und in New York.